FDP: Verkauf von Kulturgütern denkbar

Stuttgart/Salem (WV). Zur Sicherung des Schlosses Salem macht sich die FDP für einen Verkauf von Kulturgütern stark, die keinen Bezug zum Land haben. Zugleich sprechen sich die Liberalen dafür aus, dass Sponsoren aus der Wirtschaft Kunstwerke erwerben können, wenn sie diese einer künftigen Stiftung zur Verfügung stellen (Siehe Kommentar und Zeitgeschehen.)

Seitdem das Haus Baden deutlich gemacht hat, bis zum Ende des Jahres Schulden von 30 Millionen Euro zurückzahlen zu müssen, schließt Ministerpräsident Günther Oettinger (CDU) einen Kauf des Schlosses nicht aus.